



**COMMUNIQUÉ**  
**Pour diffusion immédiate**

**HÂTEZ-VOUS! LA GRANDE GUIGNOLÉE A BESOIN DE DENRÉES.**

Longueuil, le 19 décembre 2017 – La Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud compte sur votre générosité pour aider de plus en plus de personnes vivant des situations difficiles qui attendent des denrées et des produits non périssables en cette période des Fêtes.

Jusqu'au 30 décembre, continuez à donner en déposant vos produits dans les Pharmacies Jean Coutu, en contribuant par des dons en argent dans les différentes Caisses Desjardins ou en ligne à : [guignoleerivesud.org](http://guignoleerivesud.org). Cette année, on peut également faire un don en argent de 5 \$ en textant à : Noel Rsud au 20222.

Plus de 210 000 \$ en argent ont déjà été recueillis. Rappelez-vous qu'il n'y a pas de petits dons et que le partage, cela n'a pas de prix !

- 30 -

Source : Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud  
T. : 514-993-2657  
@ : [Jean-marie.girard@guignoleerivesud.org](mailto:Jean-marie.girard@guignoleerivesud.org)

Renseignements : Lise Raymond  
T. 514-949-4294  
@ : [lise.raymond@qc.aira.com](mailto:lise.raymond@qc.aira.com)